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5_BF_83_E5_85_B3_E5_c33_40430.htm 没有必要看得太重 这种

股指在1 300点大关前的反复,就更引起了对行情是否上涨到位

的讨论。应该说,出现这种讨论是很正常的,反映了投资者对市

场走势的重视。如果股市的涨跌以及关键点位的得失引不起

人们的兴趣,那只能说明大家对股市已经不抱信心,而这是最可

怕的。 对于1300点这个整数关的得失,人们予以关注是必要的,

但也不必要看得太重。说白了,指数只是行情运行的一种表征,

在这一点上整数关位是否站住和其它点位是否站住是同样的,

如果具体到个股的话,就更没有什么特殊的含义了。更何况,现

在的1300点和6年前的1300点,并没有太大的可比性。因此说以

历史上在1300点堆积了多少筹码来判断现在要突破1300点需

要放多少量,本来就属于“关公战秦琼”这样的伪命题,本身并

没有实际意义。 在某种程度上,1300点对于股市来说,更多的只

是具有心理上的作用,而随着时间的推移,这种作用也是会逐渐

淡化的。所以,站在1300点关前,人们也许是无法回避围绕1300

点所展开的各种问题,但似乎不必要将其作为当前市场的唯一

主题,特别是因为1300点没有能够有效突破而忐忑不安。 上行

阻力还是相当大 在笔者看来,现在最重要的是需要研究在目前

位置上,大盘趋势如何,怎样才能结束股指的整理,推动新一轮

上涨行情顺畅地展开。如果以每50点一个台阶来分析,沪市在

突破1250点以后已经整理了近两周,应该说是比较充分的。但

从实际情况来看,虽然大盘有比较明确的冲高意愿,但上行阻力

还是相当大的。这就告诉人们,目前仍然不具备形成突破性走



势的基本条件。 从表面上看,这似乎就是1300点整数关位阻力

作用的结果,但在实际上,却是反映出市场在这里没有能够形成

持续的热点,成交放大不均衡,短线操作比例偏高以及缺乏明确

的方向感这些问题。本来,资源类股票是本轮行情的一个重点,

现在这个板块出现了调整,尽管对其后市空方并没有取得一边

倒的优势,但要让它继续担纲领涨的角色,的确比较难。但在这

个时候,也的确找不出别的什么板块能够取代其位置。与此同

时,虽然每天的个股行情颇为热闹,但多数只是基于短线题材的

炒作,并没有深刻的背景支撑。这种状况的出现,也就使得成交

虽然有所放大,但并不均衡,并且多数表现为短线资金的快进快

出。来源：www.examda.com 基本格局并没有变 此外,虽然投

资者对后市普遍乐观,但是行情应该如何演绎,至少在路径上是

不那么清晰的,于是愿意大力推高股指者自然不会多。看得出,

在这些问题没有得到有效化解的前提下,大盘的整理还会延续

。这与1300点能否突破并没有必然的关系,其实即便现在站

上1300点了,只是调整的基础点位上移10来点而已,基本格局并

没有变。 重视市场运行大趋势 当然,从长期趋势看,股市的真

正向上突破是必然的,随着时间的推移,上攻所需的题材、热点

会慢慢成熟,市场对后市的预期也会不断明朗,中线操作的空间

将会打开,届时大盘将会有一个明显的上涨。应该说这一天距

离现在并不遥远,至于目前1300点的得失与否,更不会对它的到

来产生实质性的影响。所以,对投资者来说,现在要重视的,是

市场运行的大趋势,而不是具体的市场点位的得失。 100Test 
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